

3. Motion – Councillor Brown - Adjusting the inflation calculation for West River Drive Sewer Connection Charges

Motion – Conseiller Brown - Ajustement du calcul de l'inflation pour les droits de branchement d'égouts de la promenade West River

Committee recommendation(s)

That Council approve that:

- 1. Schedule A, Schedule 1 to By-law 2003-513, as enacted by By-law 2010-330, be amended to state:**

All charges imposed or continued by this Schedule “A” shall be indexed annually on January 1st by the increase in the Statistics Canada Non-Residential Building Construction Price Index for the preceding October 1 to September 30 period.

- 2. Despite the provision immediately above, for the years 2020, 2021, 2022, 2023, 2024, 2025, the indexing to take place on January 1 subsequent to each year shall be 2.59 per cent for each of these years.**

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil approuve

- 1. Que la modification de l'annexe A (annexe 1) du Règlement n° 2003-513 – édicté par le Règlement n° 2010-330 – comme suit :**

Tous les droits imposés ou maintenus dans le présent annexe soient indexés chaque année, le 1^{er} janvier, selon la hausse indiquée dans l'Indice des prix de la construction de bâtiments non résidentiels publié par Statistique Canada pour la période allant du 1^{er} octobre antérieur au 30 septembre suivant.

- 2. En dépit de la disposition indiquée ci-dessus, pour les années 2020, 2021, 2022, 2023, 2024 et 2025, l'indexation appliquée le 1^{er} janvier suivant chaque année est fixée à 2,59 %.**

Documentation/Documentation

Report from the Committee Coordinator, dated April 4, 2024
(ACS2024-OCC-CCS-0042)

Rapport de la coordonnatrice du comité, daté le 4 avril 2024
(ACS2024-OCC-CCS-0042)